
平成18年総会報告 
長梅雨に続く猛暑となり、爽やかな秋のシーズンが待ち遠しい

限りです。 

遅くなりましたが、6月 17日（土）に行われました平成18年

度定期総会につき、下記の通りご報告申し上げます。 

OB・OG13名、顧問1名、『御八新宿三丁目店』にて、開催いた

しました。 

 

1. 平成17年度会計報告 

自平成17年6月1日至平成18年5月31日 （単位：円） 

収入の部 支出の部 
前年度繰越金 147,798 総会会場費 157,500 

総会会費 138,000 通信費 35,240 
年会費 42,000 事務費 12,170 

寄付金収入 114,000    50周年記念部旗 47,880 
雑収入 10,000 現役補助 35,450 

  雑費 26,362 
  次年度繰越金 132,196 

合計 446,798 合計 446,798 

 

上記の通り報告いたします。 

  平成18年6月17日 

                               会計  山田 美恵子  印 

                           会計監査  高橋   暁    印 

2. 出席者（敬称略・名前の前の数字は卒業回） 

６山田晃三、７篠原正夫、９ 高野俊彦 

12竹沢俊行、13山田美恵子、23澤村誠、25 河村豊、 

25白石國夫、26宮崎博之、27石黒裕朗、40橋詰大慶 、 

54 谷野孝高 、30廣瀬幸乃 

陸上部顧問 浅川俊彦 先生 

（11 宇田川さんは出席予定でしたが、当日ご都合悪く 

  欠席） 

 

3. 総会次第 （敬称略） 
（進行・幹事長補佐 30回 廣瀬幸乃） 

開会挨拶  30回生 廣瀬幸乃 

黙祷 

会長挨拶  25回生 河村豊 

会計報告  13回生 山田美恵子 (報告書) 

役員改選  会長 河村豊 退任 

          新会長 宮崎博之 

          副会長 白石國夫 （学年幹事へ） 

 

          幹事長 石黒裕朗 （幹事へ） 

          新幹事長 廣瀬幸乃 

OB・OG近況報告 （出席者全員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

総会会場『御八』にて 

                   
＊新会長からのご挨拶！ 

● この度新会長に就任いたしました２６回卒業の宮崎です。 

  歴史有る陸上部ＯＢ・ＯＧ会の会長という重責に身の引き締 

  まる思いです。皆さんからのお便りや毎年の総会に出席し 

  て感じますが、心のつながりが会を支えていると感じます。 

  顧問の浅川先生の努力もあり現役との交流も少しずつでき 

  てまいりました。今後も皆さんの心の結び役として、幹事さ 

 ん達と共にできる限りの努力をして行きたいと思います。 

  そうすることで無心に駆けたあの頃を皆さんが少しでも思 

  い出していただけたらと思います。 

  そしてもしお時間が許せば一度総会に遊びに来てください。 

  お待ちしております。           26回・宮崎博之 

 

＊ 皆さんの近況報告！ （返信葉書より） 

（名前末尾の数字は卒業回） 

● 6月15～17日に同期の仲間達と伊豆方面へ遊びに行く予定

が入っている為、欠席させて頂きます。皆様に宜しく。 

10 月 11 日から一週間、有楽町駅近くの「ギャラリー日比

谷」で14回目の絵の個展を開催致します。伊藤東一(6) 

● 何時もご案内を戴きながら返信もいたしませず失礼を致し

ました。唯今は息子夫婦が二人して働いておりますので、 

ほぼ終日孫をあづかっており、なかなか思うような時間が

取れませず、残念に思っております。伊藤(井口)タカヱ(6) 

●  総会のご案内ありがとうございます。第三土曜日は、毎月
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決まった予定があり、今回も残念ながら、欠席させて頂き

ます。皆様によろしくお伝えください。大野(真保)泰子(6) 

● 相変わらず、栄養指導、料理研究家の仕事をしております。 

長江(藤田)伊都子(9) 

●  お返事おくれましたこと、すみません。東欧旅行中につき、

欠席いたします。元気でいきていける高齢者でいたいと思

っていますが、年相応に病もありといったところです。現

役の活躍に期待し、ご出席の皆様によろしくお伝え下さい

ませ。矢野(吉田)洋子(10) 

●  残念ですが旅行を予定しておりますので、欠席させて頂き

ます。平塚(室井)さゆみ(11) 

●  皆様にお会い出来る事、楽しみにしております。竹沢俊行

(12) 

●  皆様お元気でしょうか。毎回欠席で申し訳ございません。

先輩の皆様の顔が目にうかびます。ただし頭の方はだいぶ

変化したでしょうね。私は自社（水道屋）の経営の外、三

鷹市管工事業共同組合という所でも責任者の一人として事

業を行っております。市からの上・下水道関係の仕事を一

手に受けている同業者の集まりです。自社より数倍も営業

規模が大きく、責任も重大です。まだまだリタイヤは先の

先の様です。柳田正二(12) 

● 退院以来 8ヶ月、100%完全とは言えませんが、遊んでもい

られないので、働いていますが、なかなか忙しく、当日も

出勤となってしまいました。遅い時間なので行けるかもし

れませんが、平塚からの移動なので、失礼となるかもしれ

ません。皆さんによろしく。大道龍之助(13) 

● 連絡遅くなり申し訳ございません。やはり一つ用事が重な          

   り欠席します。いつもご連絡ありがとうございます。藤島(中 

   村)てる子(13) 

●  休暇がとれなくて申し分けありません。相変わらずバイト

して励んでおります。同窓会で山田先輩にお会いしました。

58才になりましたが、体力のつづくかぎり頑張っていく所

存です。高谷一郎(16) 

●  幹事役お世話様です。今回は都合がつかず、出席できませ

んが、陸上部の発展を祈っております。小泉(三吉)友子(21) 

●  毎回お誘い頂くのに申し訳ありません。徳江操(23) 

● 総会は冨樫の四十九日直前ですので、会場には彼女もきっ  

と来てくれると思います。北海道ではライラックが咲き始

めました。北大は牧草の緑がまばゆいくらいです。札幌で

の単身赴任は今年で10年になります。お会いできるのを楽

しみにしています。澤村誠(23) 

●  残念ながら都合がつかず欠席させていただきます。河村会

長はじめ、廣瀬さん・橋詰君らの頑張りと、山田前会長な

らびに諸先輩方のご尽力には頭が下がる思いで一杯です。

今後も OB 会と現役生との実りある交流が続きますことを

心より祈念しております。冨樫さんの訃報、本当に残念で

した。藤田知之(26) 

●  40 も後半となり、体力・気力の衰えを感じる今日この頃、

週に1-2回の水泳と週末ウォーキングでどうにか体力の維

持を図っています。毎朝、血圧も計り始めました。いやで

すねぇ～っ。宮崎博之(26) 

●  ご連絡ありがとうございました。残念ながら今回も当日仕

事のため都合がつかず、欠席させて頂きます。高橋暁(27) 

● いつもお世話様です。昨年は久し振りに皆様にお会いでき  

て楽しい時間を過ごせました、有難うございました。今年

は出席できませんが、またお会いできる日を楽しみにして

います。水野裕(30) 

● いつもお知らせを頂きましてありがとうございます。長男

潤南が4月から東附生となりました！クラブは公式テニス

部です。体を鍛えて大きく成長してほしいです（チビッコ

なので・・・）。中年太りがコワイので少々走ったりし始め

ています。やはり昔多少でも走った経験があると違う（か

な？！）。汗をかくってやっぱりいいわぁと改めて思ってお

ります。みなさまによろしくお伝えください。周（武田）

紅子(31) 

● 当日出席出来ず、申し訳ありません。毎日新聞系の広告代

理店で営業として、部下とともに日々駆け抜けている毎日

です・・・今後とも後輩諸君の活躍を楽しみにしています！

大川淳夫(35) 

● すっかりごぶさたしてまして申し訳ありません。私は一応

元気になっております。現役の部員の活躍！何よりもうれ

しく感じております。今回も当日都合により欠席させて頂

きます。OB 会の益々の発展を祈っております。武野利彦

(36) 

● 体調がおもわしくない為、出席することができず、大変申

し訳ございません。在校生の方々のご活躍を心よりお祈り

申し上げます。ご出席の先生・諸先輩方にくれぐれも宜し

くお伝え下さい。岡香織(37) 

● 今回も出席出来ず、誠に申し訳ございません。皆様に宜し

くお伝えください。岡千鶴(37) 

● いつもお便りありがとうございます。昨年11月より東南ア

ジアに1年の予定で出掛けております。4月25日発売の講

談社発行の『ポンチョ』という雑誌にタイからのあすかの

記事が載っています(P132～)。機会がありましたら立ち読

みでもしていただけたら暢気な生活をしている娘の姿

が・・・今後共宜しくお願いします。林あすか(44)さんの

お母様より 

● 学校の課題や部活動で忙しくなかなか大会に応援に行けな



いですが、近いうちに顔を出したいです。総会の日も大学

の行事と重なってしまい、申しわけないです。中村綾(53) 

● 先日欠席のご連絡をするつもりでしたが、出しそびれてし

まい誠に申し訳ございません。このたび、住所変更等を致

しましたので、改めてご連絡させていただきます。次回の

OB会には参加できればよいのですが。今後とも宜しくお願

い申し上げます。中野(吉川)香織 (41) 

 

＊ 訃報 

5月に25回生の冨樫美由紀さんがご逝去されました。 

総会の席にて黙祷をささげましたが、心よりご冥福を 

お祈り申し上げます。 

 

＊ OB会会費、未だの方、ぜひぜひ、お願い致します。 

 

＊ お知らせ 

過去3年間返信のない方、又、会費未払の方は、名簿の登

録はそのまま残しますが、総会報告書等は来年度より発送

しないものと致します。ご了承のほど、宜しくお願い申し

上げます。 

 

＊ 編集後記 

今年は、人数が例年より少なく、こじんまりとした総会で

したが、新会長も決まり、新たなスタートとなります。 

昨年度卒業生への連絡不備等で、総会一週間前にバタバタ

しましたが、現役のご協力も得て何とか連絡がとれ、当日

も一名出席されました。（本当に嬉しかった！） 

来年は陸上ワールドカップが日本で開催されます、附属陸

上部、陸上部OB・OG会もおおいに盛り上がりましょう。 

幹事長という大役を頂き恐縮しつつも、よし、がんぱるぞ、

という気持ちで一杯です。至らないところも多々出てくる

と思いますが、宜しくお願い申し上げます。 

                                30回  廣瀬幸乃 


